



*"2020 - Año del General Manuel Belgrano"*

## **PROYECTO DE RESOLUCION**

**LA H. CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION**

**RESUELVE**

Expresar su mas profundo pesar y dolor por el fallecimiento del mas grande jugador de fútbol de la historia, Diego Armando Maradona, ocurrido el 25 de Noviembre de 2020, en la ciudad de Tigre, Buenos Aires



*"2020 - Año del General Manuel Belgrano"*

## **FUNDAMENTOS**

Sr. Presidente:

Terminando este fatídico año para la humanidad, signado por la pandemia del Covid-19, nos enteramos de una de las mas tristes noticias que el pueblo argentino y la humanidad toda pudiera conocer.

A los 60 años de edad, tras un paro cardiorespiratorio murió el mas grande deportista argentino de todos los tiempos, el que mas alegrías entrego al pueblo argentino y a los amantes del fútbol en los lugares mas recónditos del mundo, Diego Armando Maradona.

Sucedió en la casa de Tigre en la que estaba instalado hace unas semanas, luego de que estuviera internado.

Hace poco había cumplido años, para esa ocasión y durante la citada internación, pudo recibir el afecto y cariño de toda la comunidad y de su familia, como si fuera una despedida no anunciada, o si.

No voy a ahondar en su historia, todos la conocemos, sabemos de donde vino, a donde llego, que hizo y que no hizo a los largo de su vida. Supimos de sus alegrías y de los demonios que lo hicieron sufrir. Conocimos su gesta deportiva, su compromiso son los suyos, con los mas humildes, con sus colegas, con los argentinos en definitiva.

Todos nos sentimos cercanos a el, nos enteramos de su vida privada, como si se tratara de un amigo o de un familia, de todo lo bueno y lo no tan bueno que pudo hacer o no hacer. Pero hay algo que no se puede poner en duda, y eso es la nobleza de su corazón, la pasión y la entrega con la que vivió.

Es objeto de este proyecto expresar el profundo dolor que todos sentimos, todos los argentinos, en esto no hay grieta, el amor a Diego es unánime, o casi, si no es así, debería serlo.

El amor hacia Maradona, trasciende rencores políticos y simpatías o pasiones deportivas.

Hoy llora todo el pueblo argentino y gran parte del mundo también.

Hoy murió una parte de nosotros, de todos lo que lo disfrutamos, de los que lo vimos jugar, de los que vimos la mano de dios y luego el mejor gol de todos los tiempos como dos actos de justicia, de patriotismo heroico.

Seguramente las muestras de afecto y respeto ante este echo, serán comparables, incluso mayores, a la de los grandes funerales de nuestros héroes nacionales y de nuestros mas grandes ídolos culturales y deportivos. Esperemos que la pandemia permita despedirlo como se merece, con toda la responsabilidad sanitaria que esto implica.

Este se trata de un homenaje mas de los miles que se harán en su honor

Un humilde homenaje de esta cámara que representa a quienes el, dio alegría durante toda su vida.

Por ello solicito me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.